



**Niederschrift
über die 18. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Hettenhain
am Montag, 26.09.2019**

Sitzungsort: *Bürgerhaus Hettenhain*

Beginn 19:30 Uhr — **Ende:** 21:40 Uhr

Anwesend:

1. Olaf Diefenbach
2. Bernhard Schöhl
3. Janina Soi-Ngoen
4. Peter Henrici

Magistrat:

Waltraud Godau

Verwaltung:

Stadtverordnetenversammlung:

--

Sonstige:

Stadtjugendpfleger Hr. Campanello,
Vorsitzender des Kneipp Vereins Andreas Ott

Entschuldigt:

Guido Herzog

Janina Soi-Ngoen
Stellv. Schriftführer

Olaf Diefenbach
Ortsvorsteher

18. öffentliche Sitzung

TOP	Thema	Abstimmung 👍 - Enthaltung - 👎
1	<p><u>Feststellen der Beschlussfähigkeit:</u></p> <p>Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Herr Diefenbach stellt den Antrag, zwei Tagesordnungspunkte nach vorne zu ziehen. Dies wird einstimmig genehmigt. Somit rückt Punkt 4 (Vorstellung des neuen Stadtjugendpflegers) an die zweite Stelle und Punkt 7 (Dorfplatznutzung) an die dritte Stelle der Tagesordnung.</p>	4-0-0
2	<p><u>Vorstellung des neuen Stadtjugendpflegers Hr. Campanello</u></p> <p>Stadtjugendpfleger Hr. Campanello stellt sich vor. Er ist seit dem 01.07.2019 hauptsächlich im Jugendzentrum in Bad Schwalbach tätig, arbeitet aber auch ortsübergreifend z.B. mit dem Projekt „Ab in die Mitte“. Ein Herbstferienprogramm wurde erstellt – Flyer liegen aus. In Planung ist es, ein „Jugendtaxi“ einzuführen, bei dem die Mobilität aller Jugendlichen aus Bad Schwalbach und den Ortsteilen günstiger werden soll. Es sollen nur 40 % des tatsächlichen Preises bezahlt werden müssen. Weitere Projekte und Veranstaltungen sind für 2020 und 2021 geplant. Kontakt Daten: Tel: 06124-500153 Mail: roberto-campanello@bad-schwalbach.de</p>	
3	<p><u>Dorfplatznutzung Anfragen und Beschwerden</u></p> <p>Ortsvorsteher Olaf Diefenbach informiert, dass es Beschwerden über die Dorfplatznutzung gibt. Die Stadtverwaltung ist im Kontakt mit dem Anwohner um sich seinen Beschwerden anzunehmen und eine Lösung herbei zu führen.</p>	
4	<p><u>Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung</u></p> <p>Das Protokoll der 17. Sitzung des Ortsbeirates wird einstimmig genehmigt.</p>	4-0-0

5	<p><u>Bericht des Ortsvorstehers</u></p> <ul style="list-style-type: none">- Die Bänke der Stadt sind geliefert worden. Das Aufstellen wird auf Frühjahr verlegt. Evtl. wird eine Bank spontan schon dieses Jahr gestellt. Vorgesehener Platz für Diese ist am Bolzplatz unterhalb des Friedhofes. Hierfür wurde vom Bauhof der Platz schon vorbereitet – Im gleichen Zuge wurde auch der Ballfangzaun an jeder Seite jeweils um 5 Meter erweitert.- Hettenhain bietet Fahrrad-und Wanderwege – leider sind die Feldwege immer noch nicht frei geschnitten. Herr O. Diefenbach wird mit Herrn Schneider Kontakt aufnehmen.- Ortsvorsteher Olaf Diefenbach bekam eine E-mail der betroffenen Anwohner in der Mittelstraße. Herr Roos wurde durch Herrn Diefenbach ebenfalls über die kaum veränderte Verkehrssituation per Email informiert. Auch das Ordnungsamt wurde benachrichtigt. Leider gab es bisher von Niemandem eine Antwort.- Neue Anschaffung: Stihl Aufsitzmäher- Die Homepage www.hettenhain.de wurde von Christian Diefenbach erstellt und weiterhin von ihm gepflegt. Sie kostet 7,- Euro/ Monat- Für das Projekt „blaue Bänke“ hat O. Diefenbach einige Sponsoren gefunden. Es kamen dadurch schon 300,- Euro zusammen.- 1. Dorfplatzbegehung: Grundstruktur wird erhalten bleiben (Brunnen, Vieh-Waage) Der Platz soll saniert werden – unterirdische Abschlüsse und Wasserläufe könnten umgelegt werden. Das Pflaster bleibt zum Teil bestehen und wird erweitert. Zu diesem Punkt stellt sich Herr Ott des Kneipp Vereins vor. Er bringt die Idee eines Arm- und Wassertretbeckens ein. Die Einweihung ist angestrebt für die 825-Jahr Feier im September 2020.	
6	<p><u>Neubau Feuerwehrgerätehaus</u></p> <p>Herr Diefenbach informiert, dass der aktuellste Bauplan des Feuerwehrhauses von der Stadtverordnetenversammlung genehmigt wurde. Die Wünsche des OBR und einiger Vereine werden in den Planungen berücksichtigt.</p>	

18. öffentliche Sitzung

7	<p><u>Bushäuschen am Bürgerhaus</u></p> <p>In der Presse wurde ein Artikel über die Situation des Bushäuschens veröffentlicht. Herr Diefenbach ist in Kontakt mit Herrn Roos über die An- und Abfahrtszeiten der RMV und der Ortsbeirat wird sich weiter darum kümmern, dass das dieser Platz wieder von Rufbussen angefahren wird.</p>	
8	<p><u>Verschiedenes</u></p> <p>Vom Jugendbudget soll dieses Jahr wieder die Eisbahn gemietet werden.</p> <p>Des Weiteren soll die Miete des Bürgerhauses für die Veranstaltung Kinderfasching 2020 aus dem Jugendbudget, der Ortsbeirat will den ortsansässigen Faschingsverein (HFG) bei seinem Vorhaben unterstützen diese Veranstaltung wieder zu etablieren.</p> <p>Evtl. Könnten im nächsten Jahr noch kleinere Anschaffungen für den Spielplatz getätigt werden.</p>	